



Nous avons célébré le dixième anniversaire du décès de Pierre DANG XUAN THANH le 20 novembre à Saïgon. 300 personnes se sont réunies, parfois de la ville mais aussi venues de tout le pays. Nous avons édité à cette occasion un recueil de ses interventions : "Une route s'est ouverte..."

Signes d'espérance. Le pays a renforcé ses relations diplomatiques avec les USA et un rapprochement s'est fait avec Rome qui a désormais un représentant permanent du Saint-Siège dans le pays.

### **Nouvelles de la France.**

La conférence nationale des instituts séculiers de France s'est réunie pour élire un successeur à l'ancienne présidente démissionnaire. Chantal LAUREAU, de l'ISF, est sortie du bureau après 4 ans de bons et loyaux services. Je viens d'y être élu pour quatre ans. Bernadette de CONINCK, de Jesu Caritas, est présidente par interim jusqu'en avril prochain. A cette date doit sortir un numéro de "Documents épiscopat" sur les Instituts séculiers. Le bureau doit orchestrer cette sortie avec un plan de communication en béton...

Un nouveau président a été élu : Emmanuel Chazot, notre responsable général

### **Nouvelles de Belgique.**



Après la nomination d'un nouvel archevêque à Malines – Bruxelles, trois diocèses francophones sont en attente de nouveaux évêques. Le nouveau nonce apostolique, Mgr Coppola a fort à faire tout en découvrant un pays où il est arrivé il y a quelques mois.